

5.21 février 1971  
1023

## EDITION

### Aragon et Céline pour 110 000 Francs

► M. Bernard de Fallois, directeur du groupe « Livre » chez Hachette, s'est assuré la collaboration des deux dirigeants démissionnaires de Denoël, MM. Philippe Rossignol et Alex Grall, et de l'un de leurs conseillers, Paul Guimard (« Les Choses de la vie »).

M. Rossignol assurera la coordination et la gestion de l'ensemble des départements éditoriaux de la Librairie Hachette. M. Grall prendra la direction du secteur de littérature générale, dénommé Hachette - Littérature. Paul Guimard sera éditeur-conseil auprès de M. Rossignol.

Chez Denoël, c'est M. Albert Blanchard, ancien directeur des éditions du « Reader's Digest », qui assume désormais la direction de la maison, amputée de son secteur distribution. Ce secteur, qui assurait la diffusion des Editions de Minuit, de la Table ronde, de Gonthier, du Mercure de France, d'Édition Spéciale et de R.s.t., outre la production Denoël, a été absorbé par une nouvelle société, la Sodis, créée par M. Claude Gallimard après la rupture de son contrat avec Hachette, pour distribuer sa propre production.

L'ensemble des activités Denoël a représenté, en 1970, un chiffre d'affaires d'environ 40 millions de Francs. C'est pour 110 000 Francs que M. Gaston Gallimard avait acheté, au début des années 50, afin d'enrichir le fonds Gallimard, deux des auteurs édités par Denoël : Louis Aragon et Louis-Ferdinand Céline. ■